

# かしこく やさしく たくましく

直方第三中学校 学校だより  
文責 校長 坂田幸則

令和6年7月17日 第16号

## 燃えよ！三中生！いよいよ夏本番！！

### ◇6月28日(金)「部活動壮行会」

いよいよ、部活動生、特に3年生にとっての集大成ともいえるべき、中体連総合体育大会が近づいてきました。

大会前に激励を目的として、「部活動壮行会」が開かれました。各部の部長・キャプテンから、大会への思い、苦労したこと、仲間への感謝が語られました。その後、生徒会執行部や部活動に所属していない生徒代表からも激励の言葉が贈られました。



卓球部、ソフトテニス部、水泳部が、6月29日(土)に先陣を切って大会に臨みました。どの部も悔いの残らない戦いを繰り広げてくれること期待します。

三中部活動生諸君！平常心で最後まであきらめず、もてる力を出し切ってください。

### ◇7月4日(木)「暴力団排除教育」

福岡県警より、宮原さん、後藤さんをお招きして3年生を対象に「暴力団排除教育」を実施しました。

暴力団とは、どんな集団なのかから始まり、暴力団の資金源となっている薬物が、インターネット上で入手できることなどの説明がありました。

最後に暴力団に関わらないために、3つ



の注意がありました。

- 1 ルールを守る。自分から犯罪に近づく行為はNGです。
- 2 インターネットの使い方には十分気をつける（特にSNS）。
- 3 あなたを見守ってくれている身近な人に相談する。

若い人たちが、はじめて薬物に出会うのは、ほとんどの場合、友人や先輩から勧められたことがきっかけとなる場合が多いそうです。また、ニュースなどで聞く、「闇バイト」は「仕事ではなく犯罪」です。他にも、様々な犯罪についての話がありました。3年生は皆、真剣な態度で講演を聴いていました。

### ◇令和6年度 直轄地区中体連総合体育大会及び吹奏楽コンクール日程

・卓球	6月29日(土) 30日(日)	宮若東中学校体育館
・水泳	6月29日(土)	水巻町民プール
・ソフトテニス	6月29日(土) 7月6日(土)	直方市西部運動公園
・バレー	7月6日(土) 7日(日)	宮若東中学校体育館
・バスケットボール	7月13日(土) 14日(日)	宮若東中学校体育館
・体操競技	7月6日(土)	九州国際大学付属高校 ※筑豊大会
・新体操	7月6日(土)	北九州市立総合体育館 第二競技場 ※筑豊大会
・陸上競技	7月13日(土) 14日(日)	嘉穂総合陸上競技場 ※筑豊大会
・吹奏楽	7月27日(土)	吹奏楽コンクール筑豊支部予選 飯塚コスモスモン

### ◇※ 7月10日現在の中体連の結果です。

- 卓球部 男子 団体優勝 筑豊大会出場 1年生徒 個人戦 優勝  
2年生徒 準優勝 筑豊大会出場
- 卓球部 女子 団体4位 筑豊大会出場 3年生徒 個人戦 準優勝  
3年生徒 第4位 筑豊大会出場
- 女子バレーボール部 全勝優勝 直轄1位で筑豊大会出場
- 男子ソフトテニス部 団体4位 個人 予選敗退
- 女子ソフトテニス部 団体予選敗退 個人 予選敗退
- 体操 3年生徒 筑豊大会 個人の部総合優勝 県大会出場
- 新体操 3年生徒 筑豊大会 個人の部総合優勝 県大会出場

※男女バスケットボール部、水泳部、陸上競技部については次号に掲載します。